

高千穂議園とのハラ式会見

某氏の誠意ある態度と

署長、市長の夜陰に於ける密談

（略）日既暮四時より愈々正武子調停官が就任した。即ち
高木中蔵、中村田郎兵衛、大野木代次郎、渡辺市長、高野署長、藤田調停官
而神覺太郎、柴田少輔の諸氏であつた。鈴木幸作氏は會社側と、高神覺太郎
氏は議園側を抑へること、レ柴田氏が兩者の間を斡旋する。
斯う如く役割が決めて愈々来る井大日から正武活動を開始するから、ハ
民権も持した。然して、前記の諸氏は廿五日市役所で會合され諸般の打合せ
された。やうだが、聞くに依れば、今更に天野社長の
子議會のみを持ち出すことは野暮だ!! に意見が一致したとか。又その席に
後大野一派の參謀小竹事務が座令せられたとか。将來して莫か?

（略）日天野事務は初めて調停園の人達の前に調停を歎取ひもすまじ頭
痛に罹り、正元に調停に立ちて、園つゝ更めて要案の内容と今迄の至過
を述べた。其の後、天野と申込手札にて此が交渉開始以来の公私會合である。
廿八日就市役所の會議室で両者の大架梁存者一會見が行はれた。
中議園代表としては、南平、鶴喜二郎、小山（以下八名總計ナ一一名。
調停園としては、鈴木、大野木、中村田郎兵衛、柴田、市助役、藤田、高
片の諸氏。

（略）中議園側代表は天々調停官諸君の質問に答へ、また我々の立場を説明

した。調停者中澤本家側の某氏は、我々の説明を熱心に聽取し、今更らの如
く天野の嘘報に眞直に驚嘆三加、必ず解決のため盡力しやうときへ誓はれ
た。!!

大奇怪なる署長、市長の此態度!!

署長及市長の行動に就て承しく市民諸君の御了解を得て置きたい。
（略）彼丸高野署長は、現に調停園の一人として活動して居ながら一方部下をし
て、解消のため奔走する議園幹部を彼東せんと追ひかけ廻してゐる。何
のためか幹部を撤収せんとするか、何のために争議園を圧迫するのか、即ち
彼の行動は決して争議を解決する態度ではなく、争議を愈々悪化せしむる
態度である。將來して斯くの如きを偏重尺度を採る者は調停官を出来るか?
更に天渡辺市長の態度である。全氏に就ては既に數言を費やして置いた。
然るに彼渡辺市長は廿九日調停官と會見するに當り、イキナリ此處に評議會
の着目居るか?と、大しかめや、飛ば坐して、夜陰木陰に隠て彼の高野署
裏と密談し、何事か打合せる如くであつたが、此の時こそ彼等の最初の打合
せであつた。

怪しからぬ市長の能態度

調停を決裂せしめた責任者

彼は天野の傀儡となつた

三十日夜の會見!! 爭議園側代表が會議室に呼ばれたのは午後九時十五分
である。そして調停者側は署長は相變らずの大席と藤田調停官が欠席した。但
ち、大野木、中澤、鈴木、柴田、市長、助役、高野の方達々がズラリと